

Toxo apoya el acuerdo propuesto por Zapatero



Toxo apoya el acuerdo propuesto por Zapatero

Celebra que Zapatero, "asuma" y "haga suya" la necesidad del pacto en línea con el que ha venido proponiendo CCOO en los últimos meses.

El secretario general de CC.OO., Ignacio Fernández Toxo, celebró que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, "asuma" y "haga suya" la necesidad de alcanzar un gran pacto nacional para abordar la transformación del modelo productivo, en línea con el que ha venido proponiendo su sindicato en los últimos meses.

Sin embargo, el líder de CC.OO. criticó que Zapatero eligiese el mitin celebrado ayer en Albacete con la vista puesta en las elecciones europeas del 7 de junio, para publicitar esta oferta a patronal y sindicatos.

En declaraciones después de la reunión con el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, y el secretario de la Federación de Enseñanza de CC.OO, José Campos, Toxo aseguró que su organización "viene trabajando en esta idea", pero ha considerado "más prudente" dejar pasar la cita electoral para hacer su "escenificación pública y mientras tanto trabajar en otro ámbito menos visible que un mitin electoral".

Tras esta apreciación, Toxo avanzó que tanto CC.OO. como UGT tienen previsto presentar el próximo miércoles, 20 de mayo, las bases de trabajo que desde el ámbito sindical se cree deberían sustentar el cambio de modelo productivo.

A la espera de esa fecha, el secretario general de CC.OO. ya avanzó que "lo primero de todo es mirar por la coyuntura económica actual". En este sentido, confió en que el Congreso apruebe cuanto antes la ampliación de la protección a los desempleados que hayan agotado sus prestaciones.

Por otro lado, consideró fundamental generar empleo a corto plazo y solventar los problemas de financiación tanto de las empresas como de las familias. "Aquí el sector financiero tiene un papel muy importante que jugar", añadió.

A medio y largo plazo, Toxo apostó por sostener la recuperación económica sobre "cimientos distintos" a los actuales que reviertan en un empleo de más calidad. "Hay que tener en cuenta la economía verde, el desarrollo tecnológico, la innovación, la transformación del modelo de empresa y la discusión sobre el modelo energético como pieza de competitividad de primera magnitud", sentenció.

Europa Press



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original